

SUMMARY

STRATEGI HUMAS PEMERINTAH DKI JAKARTA DALAM MENSOSIALISASIKAN WEBSITE WWW.BERITAJAKARTA.COM

Created by RIZKA ANANDA PUTRI

Subject : STRATEGI, PEMERINTAH, SOSIALISASI
Subject Alt : STRATEGY, GOVERNMENT, SOCIALISATION
Keyword : website berita jakarta;strategi humas

Description :

Penelitian ini dimaksudkan mengetahui website yang seharusnya menjadi sumber informasi bagi publik internal dan eksternal Pemprov DKI Jakarta, kenyataannya belum seluruhnya diketahui masyarakat karena kurangnya sosialisasi maka rumusan permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana strategi humas pemerintah provinsi DKI Jakarta dalam mensosialisasikan website www.beritajakarta.com. Fakta dan informasi mengenai latar belakang masalah dibuatnya website www.beritajakarta.com, perencanaan dan pengambilan keputusan yang dilakukan Humas dalam mensosialisasikan website BJ. langkah-langkah Humas Pemprov DKI Jakarta dalam mensosialisasikan website BJ langkah-langkah atau strategi yang sudah dilakukan oleh humas. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk memaparkan situasi atau peristiwa. Subjek penelitian dalam penelitian ini terdiri dari dua key informan yakni kepala bidang dan kepala seksi bidang informasi publik dan tiga informan dari kalangan Pegawai Negeri Sipil. Teknik Pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, studi kepustakaan, studi dokumentasi, dan triangulasi. Dari hasil pembahasan sebaiknya perhatikan konsep website beritajakarta yang akan digunakan dalam media massa tersebut. Strategi humas dan media yang digunakan dalam mensosialisasikan website beritajakarta media mapping guna mampu menyakinkan khalayak dalam program website beritajakarta.

Contributor : Euis Heryati, MM,M.I.Kom
Date Create : 23/12/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201252058
Collection : 201252058
Call Number : 52-2016-S015
Source : Undergraduate Theses of Public Relation
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor